

# Deutsche Rheuma-Liga sucht „Bewegerinnen und Beweger 2024“

Zum zweiten Mal schreibt die Deutsche Rheuma-Liga den neuen Medien- und Influencerpreis „Die Bewegerinnen und Beweger“ aus. Damit ehrt der Selbsthilfverband Journalistinnen und Journalisten sowie Influencerinnen und Influencer, die sich von Januar 2023 bis Juli 2024 um die Aufklärung über Rheuma verdient gemacht haben.

„Bei der Auswahl der Beiträge des ersten Medien- und Influencerpreises 2022 gab es viele engagierte, gut informierte Rheuma-Influencerinnen und -influencer unter den Teilnehmenden. Deshalb sind wir froh, diese Betroffenen ebenso wie den Medienschaffenden eine Bühne für ihre wichtige Arbeit bieten zu können. Zusammen mit den klassischen Medien sind Influencerinnen und Influencer auch in der Selbsthilfe zu einem wichtigen Informationskanal vor allem für jüngere Betroffene geworden“, erklärte Rotraut Schmale-Grede, Präsidentin der Deutschen Rheuma-Liga. Der Preis ist in der Kategorie Medienschaffende und in der Kategorie Influencerinnen und Influencer jeweils mit 2500 € dotiert. Einsendeschluss ist der 31. Juli 2024.

## Fachkundige Jury bei „Die Bewegerinnen und Beweger 2024“

Neben Vorstandsmitglied und Jurysprecherin Mara Kaldeweide wirken bei der Jury mit:

PD Dr. Rebecca Hasseli-Fräbel, Fachärztin für Innere Medizin und Rheumatologie, stellvertretende Leiterin der Sektion Rheumatologie und Klinischen Immunologie am Universitätsklinikum Münster; Moderatorin, Buchautorin und Rheuma-Liga-Botschafterin Milka Loff Fernandes; Inge Michels, Bildungsjournalistin; Christiane Solbach, Granfluencerin der Rheuma-Liga und Vizepräsidentin der Rheuma-Liga Rheinland-Pfalz sowie Britta Klasen, Onlineredakteurin und Corporate Influencerin der Rheuma-Liga. Die Preisverleihung findet am 8. November 2024 in Berlin statt. Der diesjährige Medien- und Influencerpreis ist der im März verstorbenen, langjährigen Vizepräsidentin und Jurysprecherin Marion Rink gewidmet.

## Informationsbedürfnisse jüngerer Menschen berücksichtigen

Die Deutsche Rheuma-Liga legt mit dem Bewegerinnen-Preis ihren renommierten Herta-Seebaß-Medienpreis neu auf. Von 1998 bis 2018 zeichnete der Selbsthilfverband mit dem renommierten

Z Rheumatol 2024 · 83:338

<https://doi.org/10.1007/s00393-024-01509-8>

© The Author(s), under exclusive licence to Springer Medizin Verlag GmbH, ein Teil von Springer Nature 2024

Deutsche RHEUMA-LIGA

• GEMEINSAM MEHR BEWEGEN •



### Herausgegeben im Auftrag des Vorstandes

Rotraut Schmale-Grede (V.i.S.d.P.)

Präsidentin Deutsche Rheuma-Liga Bundesverband e.V.

### Redaktion

Annette Schiffer (V.i.S.d.P.)

Leiterin Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Deutsche Rheuma-Liga Bundesverband e.V.

Welschnonnenstr. 7, 53111 Bonn

T: 0228-76606-11

[schiffer@rheuma-liga.de](mailto:schiffer@rheuma-liga.de)

[www.rheuma-liga.de](http://www.rheuma-liga.de)

ten Herta-Seebaß-Medienpreis Medienschaffende aus, die zum Beispiel über die Themen „Arthrose“, „Versorgung“, „Therapie“ bis hin zu „Selbsthilfe“ berichtet haben. „Die Rheuma-Liga selbst bietet seit einigen Jahren umfangreiche Inhalte in den sozialen Medien an und verfolgt digitale Projekte. Da war es nur konsequent, auch den Medienpreis um die Zielgruppe der Influencerinnen und Influencer zu erweitern. Schließlich möchten wir auch die Informationsbedürfnisse jüngerer Menschen mit Rheuma berücksichtigen“, erklärte Schmale-Grede anlässlich der Ausschreibung des Preises.

Alle Informationen zur Ausschreibung gibt es unter:

[www.rheuma-liga.de/bewegerinnen](http://www.rheuma-liga.de/bewegerinnen)

MEDIEN- UND INFLUENCERPREIS  
„Die Bewegerinnen und Beweger  
des Jahres 2024“  
[www.rheuma-liga.de](http://www.rheuma-liga.de) >>>Jetzt bewerben!